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Protokoll 

05. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 23, öffentlich) 

Datum: 10.08.2023 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:07 Uhr Sitzungsleitung: Alina Albrecht 

Ende: 22:08 Uhr Protokollführer: Dirk Damaschke 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

FB Fabian Bär X GG Gerd Gehrisch X SM Shayak Majumder X 

KH Kay Hager X WF Willy Friedrich X SF Sophie Farkov X 

      ZB Zoé Bunk X 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

AA Alina Albrecht X DD Dirk Damaschke X FK Fabian Kaulfuß X 

PW Paul Weckbrod X       

         

Hanna Böhme (HB) ist als Gast anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung: Protokollführer: 
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1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 11 von 11 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2. Änderung der Tagesordnung 

Es gibt keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung. 

 

3. Entsendung RKF 

Der FSR 2 hat HB für die Rektoratskommission Forschung (RKF) vorgeschlagen. Sie soll den aktu-

ell durch Johannes Neidel besetzen Platz einnehmen. Dieser wurde darüber in Kenntnis gesetzt 

und hat kein Problem mit der Auswechselung. 

Abstimmung: Wer ist dafür, Johannes Neidel aus der RKF abzuberufen und Hanna Böhme in die 

RKF zu entsenden? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Johannes Neidel wurde einstimmig abberufen und Hanna Böhme wurde einstimmig entsandt. 

20:11 Uhr – HB verlässt die Sitzung. 

 

4. Finanzen 

Es liegt eine Nutzungsvereinbarung für den Begegnungsraum mit Eric Friedrich für den Zeitraum 

vom 15.08., 14 Uhr, bis 16.08., 14 Uhr, vor. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Nutzungsvereinbarung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Die Nutzungsvereinbarung wurde einstimmig angenommen. 

Es liegt eine Nutzungsvereinbarung für den Begegnungsraum mit Teymur Ibrahimov für den Zeit-

raum vom 19.08., 14 Uhr, bis 20.08., 14 Uhr, vor. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Nutzungsvereinbarung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Die Nutzungsvereinbarung wurde einstimmig angenommen. 

Das Referat Hochschulpolitik stellt zwei Dienstreiseanträge in Höhe von je 11,40 € für die Fahrt 

zum Sommerfest des Ministerpräsidenten nach Augustusburg. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Dienstreiseanträge so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Die Dienstreiseanträge wurden einstimmig angenommen. 

Der FSR 3 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 125 € für den Druck von 10 FSR-T-Shirts. Entge-

gen den Auflagen wurde bisher nicht mit dem VFF geredet. Entsprechend wird der Antrag zurück-

gestellt. Auch sind bei personalisierten Shirts nur die Beschaffung über studentische Gelder abre-

chenbar, jedoch nicht der Druck. 
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Es liegt ein Vorstandsbeschluss über einen Finanzantrag des FSR 6 in Höhe von 85 € für den Teil-

nahmebeitrag für eine Person an der BuFaK Wirtschaftswissenschaften. Der Vorstandsbeschluss 

kam aufgrund einer begrenzten Anmeldezeit. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstandsbeschluss so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Vorstandsbeschluss wurde einstimmig angenommen. 

Der FSR 6 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 430 € für die Anschaffung von Mehrwegbechern 

mit Logo und Pfandmarken. Es werden Zweifel geäußert, ob hierfür ein Haushaltsposten zur Ver-

fügung steht. Da es bei dem Sommerfest keine Ausgaben für Essen gab, sind hier noch Gelder ver-

fügbar. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 2 0 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Die AG Drachenhort stellt einen Finanzantrag in Höhe von 40 € für das Spiel Qwixx und Erweite-

rungen. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Die AG Ensiferra stellt einen Finanzantrag in Höhe von 64,40 € für vier Trainingsdolche. Die un-

runde Summe wird kritisiert. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 1 0 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

 

5. Protokollabstimmung 

Das Protokoll der 04. Sitzung des Studierendenrates liegt vor. Alle Anmerkungen, die im Vorher-

ein zu dem Protokoll kamen, wurden ordnungsgemäß eingefügt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll der 04. Sitzung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 1 

Das Protokoll wurde angenommen. 

  



~ 5 ~ 

6. Gesetzesnovelle duale Hochschule 

Das SächsHSG ist aktuell erneut in einer Novellierung mit dem Ziel, die Berufsakademien zu einer 

Hochschule aufzuwerten. Hierfür müssen einige Paragraphen geändert werden. Auch zu dieser 

Novelle wird es wieder Anhörungsprozesse geben. An diesen wird auch die KSS und die LRK wie-

der teilnehmen. Von der LRK aus, sollen auch die Senate der Hochschulen hierzu eine Stellung-

nahme schreiben. 

FK hat in seiner Rolle als studentischer Senator hierfür eine Stellungnahme vorverfasst und stellte 

diese kurz vor. Hierbei wird auf krankheitsbedingte Rücktritte, Nachhaltigkeit, Qualitätssicherung 

und weiteres eingegangen. 

Abstimmung: Wer ist dafür, dieses Dokument vorbehaltlich redaktioneller Änderungen als StuRa 

zu unterschreiben? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Das Dokument wird einstimmig unterschrieben. 

 

7. Inforundlauf 

7.1 Technik 

Es wurde ein Druckaufträgeordner in der Cloud eingerichtet. 

Die Cloud wurde weiterhin aufgeräumt und überflüssige Funktionen entfernt. 

7.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es wurde am AG-Flyer gearbeitet. Es gibt jedoch mittlerweile so viele AGs, sodass es wohl mehr 

Seiten werden. Hierfür könnte dann allerdings ein getackertes Heft erstellt werden. 

Es soll eine Galerie für die Ersti Wochen erstellt werden. 

7.3 Internationales und Soziales  

Es gab ein Gespräch mit Frau Jacob von der TKK. Für eine Umfrage für Internationals gibt es von 
der TKK bald einen Vorschlag für ein Plakat. Dieses wird uns zeitnah erreichen. 

Am 28.08. gibt es eine offene Gesprächsmöglichkeit zum Thema Studiensituation internationaler 
Studierende in Freiberg.  

7.4 Studium und Bildung 

Die betreuten Lerngruppen sind nun abgeschlossen. 

Der Informationszettel für das Parallelstudium wurde veröffentlicht. 

Es wurde begonnen, die Nebenjobseite zu aktualisieren. 

7.5 Hochschulpolitik 

Es wurde sich um den TOP 6 gekümmert. 

Es gab ein Treffen mit dem KASAP zu Teilstudiengängen an der TUBAF. Diese sind in der angebo-

tenen Form zwar möglich, verklausulieren aber den Studienablauf, so dass Wechselwirkungen 

zwischen Rahmen- und Teilstudium schwer nachvollziehbar sind. Demgegenüber ist kein nen-

nenswerter Vorteil im Vergleich zur Einrichtung von Vertiefungen. 
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7.6 Kultur und Sport 

Es gab heute ein Treffen zu den Ersti-Wochen. Wichtig ist aktuell noch der 03.10. an dem bisher 

nichts aufgrund des Feiertags steht. Hier könnte eine Kombination aus Speed-Kennenlernen und 

einem StuRa Spieleabend stattfinden. Das Ganze wird zur zentralen Einführungsveranstaltung an-

gekündigt. Weiterhin müssen wir für den Bunten Campus das Essen organisieren. 

7.7 Finanzen 

Das Unisportzentrum möchte weiterhin das Geld behalten, was sie von uns bekommen, es jedoch 

mehr für Freizeitangebote für Studierende nutzen. Außerdem soll Paula Junge zu überregionalen 

Treffen geschickt werden. 

Es erfolgte bisher keine Freischaltung von PW für die Bank. 

7.8 Sprecher 

Paulaner sponsort uns für die Ersti-Woche mit Bier. 

Es wurden Probleme wegen der Schließzeiten der Bibliothek angemerkt. Allerdings gibt es genü-

gend Alternativen. 

7.9 Vorsitz 

Es wurde eine Einladung zur Jubiläumsfeier der SPD in Freiberg erhalten. 

Heute gab es ein Treffen bzgl. Psychisches und Soziales mit Vertretungen der Universität. Diese 

möchten zu dem Thema weitersensibilisieren. Es wurde darauf hingewiesen, dass Namen direkt 

benannt werden sollen, dabei sollen positive und negative Beispiele gesammelt werden. 

 

8. Sonstiges 

Die Glückauf-Sporthalle wird im nächsten Frühling fertiggestellt sein. Hierbei wird ein Raum, der 

früher ein Büro war, leer stehen. Dieser soll für Studierende für ein gemütliches Ausklingen ge-

dacht sein. 

Die TKK hat Geld offen für Workshops und Ähnliches. 

Der nächsten Gremienstammtisch muss vom StuRa organisiert werden. 

Wir sollen uns als neuer StuRa im Rektorat vorstellen. 

 

9. Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 24.08.203, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer des 

Rektorats statt.  


